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ATA DA 66ª SESSÃO ORDINÁRIA DO EXERCÍCIO DE 2018 

 

Aos vinte e cinco dias do mês de outubro do ano de 2018, no horário regimental, sob a 

presidência de Oziel Pires de Moraes, realizou-se a 66ª sessão ordinária do corrente 

exercício. Assinaram o livro de presença os vereadores: Alexsander Saldanha Franson, 

Débora Marcondes Silva Ferraresi, Edivaldo Alves Santana, Jeferson Modesto Silva, 

Laercio Lopes, Oziel Pires de Moraes, Pedro Correa dos Santos, Rodrigo Tassinari, 

Sidnei Lara da Silva e Vanessa Valerio de Almeida Silva. Ausência de: Joao Antonio de 

Oliveira, Marcio Nunes da Cruz, Sebastiao Jose de Souza, Wiliana Cristina da Silva de 

Souza e Wilson Roberto Margarido. Havendo número regimental e invocando a proteção 

de Deus, o presidente declara abertos os trabalhos da presente Sessão. EXPEDIENTE: 

Colocada em discussão e votação a Ata da 65ª Sessão Ordinária realizada em 22 de 

outubro, foi aprovada. Correspondências recebidas: Ofício de Senado Federal: 

resposta - Moção 8/2018 - Oziel Pires de Moraes - Moção de Apoio para que as matérias 

legislativas e outras medidas que envolvam o Postalis e seus planos possam merecer 

a atenção e comprometimento das estruturas políticas federais, visando mitigar os 

impactos danosos que já vêm sendo arcados pelos aposentados e aposentáveis dos 

Correios, que já se somam em mais de 140.000 mil participantes e assistidos em todo 

o território nacional. PROPOSITURAS - Projeto de Lei: 127/2018 - Vereador Rodrigo 

Tassinari - Dispõe sobre a proibição de fornecimento de canudos confeccionados em 

material plástico, nos locais que especifica, e dá outras providências. 128/2018 - 

Vereadora Débora Marcondes - Institui Grupo Reflexivo de Homens autores de violência 

contra a mulher em Itapeva. 130/2018 - Prefeito Luiz Cavani - Autoriza o Poder 

Executivo a contratar operação de crédito junto ao Banco do Brasil S.A., e dá outras 

providências. 131/2018 - Prefeito Luiz Cavani - Dispõe sobre a realização de despesa 

em regime de adiantamento. Moção: 10/2018 - Vereador Wilson Roberto Margarido - 

Moção de aplauso ao Bispo Diocesano Dom Arnaldo Carvalheiro Neto pela organização 

da DNJ (Dia Nacional Juventude 2018) O tema e o lema escolhidos são “Juventude 

consciente faz um mundo diferente” “Porque Dele, por Ele, e para Ele, são todas as 

coisas (Rm 11, 36)”. realizada nos dias 20 e 21 de outubro de 2018 no município de 

Itapeva. Requerimento: 608/2018 - Vereador Sidnei Lara - Requer ao Comutran para 

que informe a possibilidade de implantar placa de sinalização no Anel Viário Mário 

Covas, próximo ao trevo de acesso à Rodovia Pedro Rodrigues Garcia, informando o 

sentido e a distância para retornar a Itapeva e o sentido e a distância para os próximos 

Municípios Distrito Alto da Brancal, Ribeirão Branco, Guapiara e Apiaí. 647/2018 - 

Vereadora Wiliana Souza - Requer ao Senhor Prefeito Municipal para que junto ao setor 
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competente providencie a implantação de playground, e academia ao ar livre na Praça 

Arnaldo Chueri, localizada no Jardim Maringa. 648/2018 - Vereador Rodrigo Tassinari - 

Requer ao Demutran para que informe a possibilidade de refazer a demarcação de 

estacionamento e sinalização do solo “faixa de pedestre” na Avenida Benjamin 

Constant, Jardim Ferrari. 649/2018 - Vereador Marcio Supervisor - Requer à SABESP - 

Companhia de Saneamento Básico do Estado de São Paulo para que refaça a 

reconstituição do pavimento danificado após realização de serviços de manutenção em 

virtude da má qualidade do serviço efetuado na Rua Salvador Rodrigues Garcia, 

próximo aos números 20 e 25, Bairro São Camilo. 650/2018 - Vereador Marcio 

Supervisor - Requer ao Senhor Prefeito Municipal para que, junto ao setor competente, 

providencie a limpeza e capinagem de guia da calçada na Rua Itaberá, em toda sua 

extensão, Vila Bom Jesus. 651/2018 - Vereador Sidnei Lara - Requer ao DD. 

Comandante da 1ª CIA do 54º BPMI de Itapeva para que informe a possibilidade de 

intensificar a ronda da Polícia Militar na Praça Dom Silvio Maria Dario, “Praça do Asilo”, 

principalmente no período noturno e aos finais de semana. 652/2018 - Vereadora 

Débora Marcondes - Requer ao Sr. Prefeito que junto ao setor competente, providencie 

a implantação de abrigo no ponto de ônibus na Estrada do Bairro Mato Dentro, na 

Rodovia Pedro Rodrigues Garcia. 654/2018 - Vereador Edivaldo Negão - Requer ao 

Senhor Prefeito qual a data prevista para a instalação do prolongamento da rede de 

energia elétrica nos Bairros Amarela Velha, Conquista, Caputera e adjacentes. 

655/2018 - Vereador Wilson Roberto Margarido - Requer Voto de Congratulações ao 

jovem a Itapevense Gabriel Holtz pela conquista do mundial de golfe realizado na cidade 

de Pinehurst, na Carolina do Norte. Indicação: 652/2018 - Vereadora Wiliana Souza - 

Indica a continuação da  instalação de Iluminação Pública na entrada da Padaria Silva, 

no Bairro Pacova. 660/2018 - Vereador Edivaldo Negão - Indica operação tapa buracos 

na Rua José Ferrari, na altura do numeral 134 – Vila Aparecida. 661/2018 - Vereador 

Dr. Pedro Correa - Indica implantar placa indicativa de “PROIBIDO JOGAR LIXO”, e 

instalar cesto de lixo comunitário, na estrada que dá acesso ao Taquaral, próximo ao 

Bairro Bela Vista. Seguem fotos anexas. 662/2018 - Vereador Dr. Pedro Correa - Indica 

o lajotamento da Rua Conceição Rodrigues Monteiro, localizado no Bairro de Cima II. 

664/2018 - Vereador Jeferson Modesto Silva - Indica parceria com o curso de veterinária 

da FAIT para realização de campanhas de castração de animais no município. A 

Presidência encaminha os Projetos de Lei 127/2018 às Comissões de Legislação e Meio 

Ambiente, 128/2018 às Comissões de Legislação e Saúde, 130 e 131/2018 às 

Comissões de Legislação e Economia para exarar seus pareceres, e Requerimentos e 

Indicações à Secretaria Administrativa para as providencias de costume. 



CÂMARA MUNICIPAL DE ITAPEVA 
 Legislatura 2017 - 2020 

 

 
 
 

 

Rubrica: ................................           

61 

 EXERCÍCIO DE 2018   LIVRO Nº.: 005 PAG.: 061 

  
PROPOSIÇÃO DE HONRARIA: Título de Cidadania Itapevense. Autoria: vereador 

Rodrigo Tassinari. A Presidência designa os vereadores Vanessa Guari, Laércio Lopes 

e Sidnei Lara para compor a comissão de honraria. TEMA LIVRE: Com a palavra a 

vereadora Débora Marcondes cumprimenta todos. Comenta propositura que 

apresentou sobre o Programa Cartão Reforma. Explica o funcionamento do Programa, 

que é destinado não para construção de casas, mas para reformas. Diz que está 

encaminhando pedido de informações. Comenta sobre o Projeto de Lei que apresentou 

instituindo o Grupo Reflexivo de Homens autores de violência contra a mulher em 

Itapeva. Diz que o problema de violência doméstica ainda é muito grave no país. Diz 

que em cidades em que esse projeto foi implantado, a reincidência diminuiu 

drasticamente. Comenta que também encaminhou este projeto para outros órgãos. 

Apresenta vídeo sobre o tema. Diz que essa é uma forma de justiça restaurativa e de 

reestruturação familiar. Diz que será um grande ganho para o município. Com a palavra 

o vereador Alexsander Franson cumprimenta todos. Comenta sobre projeto de lei 

apresentado pelo Prefeito que Autoriza o Poder Executivo a contratar operação de 

crédito junto ao Banco do Brasil S.A. Comenta sobre a polemica gerada no ano passado 

em relação ao IPTU. Comenta sobre a necessidade de se fazer o georreferenciamento, 

que vai proporcionar ao município a adequação na sua planta genérica. Diz que esse 

foi um pedido feito pela Câmara e que foi atendido. A Presidência diz que no primeiro 

ano já se paga esse empréstimo feito. Continua o vereador Alexsander Franson dizendo 

que pelo estudo feito, no primeiro ano o empréstimo será quitado.  Diz que o projeto 

será encaminhado às Comissões e que terá a aprovação de todos. ORDEM DO DIA. 

Leitura de Projeto de Lei 124/2018 - Wiliana Cristina da Silva de Souza (subscrito - 

vereador Oziel Pires) - Dispõe sobre denominação de Campo Society Antonio Paulo 

Rosa, no Residencial Morada do Bosque. Colocado em 2ª discussão e 2ª votação, foi 

aprovado por todos. Leitura de Projeto de Lei 125/2018 - Rodrigo Tassinari - Prevê a 

divulgação, pela Administração Pública, as despesas com publicidade, na forma que 

especifica. Colocado em 2ª discussão e 2ª votação, foi aprovado por todos. Leitura de 

Moção 10/2018 - Wilson Roberto Margarido (subscrito - vereador Oziel Pires) - Moção 

de aplauso ao Bispo Diocesano Dom Arnaldo Carvalheiro Neto pela organização da 

DNJ (Dia Nacional Juventude 2018) O tema e o lema escolhidos são “Juventude 

consciente faz um mundo diferente” “Porque Dele, por Ele, e para Ele, são todas as 

coisas (Rm 11, 36)”. realizada nos dias 20 e 21 de outubro de 2018 no município de 

Itapeva. Colocado em discussão e votação únicas, foi aprovado por todos. Leitura de 

Requerimento 649/2018 - Marcio Nunes da Cruz (subscrito - vereador Oziel Pires) - 

Requer à SABESP - Companhia de Saneamento Básico do Estado de São Paulo para 
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que refaça a reconstituição do pavimento danificado após realização de serviços de 

manutenção em virtude da má qualidade do serviço efetuado na Rua Salvador 

Rodrigues Garcia, próximo aos números 20 e 25, Bairro São Camilo. Colocado em 

discussão e votação únicas, foi aprovado por todos. Leitura de Requerimento 

651/2018 - Sidnei Lara da Silva - Requer ao DD. Comandante da 1ª CIA do 54º BPMI 

de Itapeva para que informe a possibilidade de intensificar a ronda da Polícia Militar na 

Praça Dom Silvio Maria Dario, “Praça do Asilo”, principalmente no período noturno e aos 

finais de semana. Colocado em discussão e votação únicas, foi aprovado por todos. 

Leitura de Requerimento 655/2018 - Wilson Roberto Margarido (subscrito - vereador 

Oziel Pires) - Requer Voto de Congratulações ao jovem a Itapevense Gabriel Holtz pela 

conquista do mundial de golfe realizado na cidade de Pinehurst, na Carolina do Norte. 

Colocado em discussão e votação únicas, foi aprovado por todos. MATÉRIA PARA 

PRÓXIMA SESSÃO: Dependendo dos Pareceres das Comissões Competentes: 

Em 1ª d/v os Projetos de Lei: 54, 67, 119, 130, 134, 139 e 145/2017 e 31, 57, 62, 63, 

64, 75, 89, 92, 94, 101, 102, 107, 109, 113, 119, 122, 123, 126, 127 e 128, 130 e 

131/2018. Em d/v únicas as Emendas 01 e 02 ao projeto de Lei 67/2017, Emenda 01 ao 

Projeto de Lei 54/2017. EXPLICAÇÃO PESSOAL: Com a apalavra a vereadora Débora 

Marcondes comenta sobre reunião que teve com o Secretário Marco André levando 

demandas em relação ao bueiro na rua Adolfo Golob, instalação de placa de 

denominação na praça Joaquim Marques da Silva, quadra do Bairro de Cima, caminho 

feito pelas crianças da Vila São benedito para ir à escola, abertura de bueiro em frente 

à loja Timax e pavimentação da rua Helena Hussne. Apresenta vídeo com depoimentos 

de moradores do Jardim Kantian relatando as necessidades do bairro. Diz que esse é 

um bairro em que ela está sempre presente. Diz que será realizado o recapeamento do 

local e agradece ao Secretário. Comenta sobre projeto de lei que apresentou 

autorizando a concessão de desconto no Imposto sobre a Propriedade Territorial e 

Predial Urbana (IPTU) na transferência de domicílio ou residência dos proprietários de 

veículos automotores. Faz a leitura da mensagem do referido projeto. Diz que outras 

cidades já apresentaram esse projeto também, e que trará muitos benefícios para o 

município.  Diz que o projeto está disponível caso os vereadores queiram fazer 

alterações. Com a palavra o vereador Alexsander Franson comenta sobre as eleições. 

Diz que nunca escondeu seu posicionamento a favor do candidato Jair Bolsonaro. Diz 

que tentaram denegrir a imagem dele em diversos programas, e que mesmo sem 

coligações, conseguiu ser o número um nas pesquisas. Apresenta áudio que Bolsonaro 

enviou agradecendo o apoio e os votos que teve na cidade. Comenta sobre pesquisas 

tendenciosas. Diz que o novo Presidente chegará com grande responsabilidade e 
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precisará do apoio de todos. Diz que o Brasil precisa de reformas urgentes. Faz críticas 

ao PT. Diz que está fazendo o seu melhor e votando com suas convicções e que está 

orgulhoso em poder votar em alguém com pensamentos iguais aos seus e que 

representa o anseio da maioria da população. Nada mais havendo a tratar a Presidência 

convoca os vereadores para a 67ª Sessão Ordinária a ser realizada segunda-feira, dia 

29 de outubro, no horário regimental e invocando a proteção de Deus, declara 

encerrados os trabalhos da presente Sessão e, mandando que para constar, fosse 

lavrada esta Ata que segue assinada pela Mesa Diretora. Palácio Vereador Euclides 

Modenezi, Plenário, 25 de outubro de 2018. 

 

 

OZIEL PIRES DE MORAES 

PRESIDENTE 

 

DÉBORA MARCONDES                            MARCIO SUPERVISOR 
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